

Transportistas afectados por bloqueo en Oaxaca, exigen pago de daños

JUSTICIA Y SEGURIDAD

► Vecinos de colonias de Cuautitlán Izcalli bloquearon la autopista México-Querétaro por el homicidio de una menor de edad

[ALFONSO CRUZ EN OAXACA Y CRISTINA HUERTA EN CUAUTITLÁN IZCALLI]

Transportistas de 13 tráileres, que sufrieron daños en sus vehículos esta semana durante el bloqueo magisterial en la carretera Transistmica, en Oaxaca, cerraron la vía para demandar que les sean cubiertos los daños.

En días pasados, docentes de la Sección 22 cerraron la vía ya que en la agencia El Tortuguero fueron retenidas seis personas. Con la liberación de las últimas dos personas los maestros retiraron del lugar 6 autobuses de la línea sur, 1 de la empresa Transistmica y 1 de Coca Cola con los que cerraron el paso, sin embargo, el bloqueo continuó por

parte de transportistas que exigían al gobierno de Oaxaca la reparación de los daños causados por los profesores a sus vehículos.

Son 13 tráileres y autobuses, cuyos conductores reclamaron indemnización.

Los daños en carrocería, ventanillas, parabrisas y faros, además

de la pérdida total de un tractocamión, con todo y carga de plátanos, que fue incendiado, dicen, ascender a más de 3 millones de pesos.

Luego de unas horas, Tore Knappe Macías, delegado regional de Protección Civil, anunció que la carretera Transistmica hacia Ve-

racruz, fue reabierto por la tarde.

PROTESTA EN CUAUTITLÁN. A causa del homicidio de una menor de edad, cerca de 500 vecinos de distintas colonias de Cuautitlán Iz-

calli, acompañados de estudiantes de la Facultad de Estudios Superiores Cuautitlán (FESC), bloquearon la autopista México-Querétaro a la altura de la empresa Koblenz, en ambos sentidos. Los manifestantes demandaron que se esclarezca el homicidio de la niña, Liliana Morales Flores, de 12 años, quien fue secuestrada el pasado 24 de noviembre, por dos sujetos. Días después, su cadáver hallado en la calle Gladiolas, en la colonia Granjas en el pueblo de San Pablo de las Salinas.



INCONFORMES. Transportistas cerraron la carretera Transistmica, en Oaxaca, para reclamar que sean indemnizados.

